
ECONOMÍA MIXTA PARA SALIR DE
LA CRISIS PROPONE CNSUES

La Coordinadora Nacional de Sindica

tos Universitarios y de la Educación Su
perior CNSUES afirma que se re
quiere desplegar una estrategia que per
mita remontar la crisis a partir de alen
tar el crecimiento mediante la produc
ción y el empleo donde el Estado juegue
un papel trascendente como palanca de
desarrollo Debe darse cauce a una polí
tica de aliento a la industria nacional
de protección de nuestro campo y de es
tímulo a las actividades agropecuarias
Se pronuncia también por una reforma
fiscal que acabe con los regímenes de
privilegios de que gozan los grandes
empresarios nacionales y extranjeros en
detrimento de los pequeños empresa
rios de los trabajadores y de los consu
midores Baste señalar al respecto que el
propio gobierno calcula que al año el
monto que arrojan las exenciones y bo
nificaciones a los grandes empresarios
es de 945 millones de pesos cantidad
más que suficiente para cubrir el actual
hoyo financiero gubernamental En

representación de una veintena de sin
dicatos de instituciones universitarias y
de organismos de enseñanza superior el
CINSUES expresa que debe darse tér
mino a los atracos de los dineros de la

nación como el Fobaproa y los escan
daloso sobresueldos de los funcionarios

Es preciso dar paso a una política redis
tributiva del ingreso una política social
que abata la pobreza Hacer realidad el
derecho a la salud y a la educación ins
tituir el seguro del desempleo establecer
un régimen de pensiones solidario Ex
presa la necesidad de que frente a un
país sumido en la crisis con un gobier
no insensible e incapaz con un clima
de desconfianza social el Congreso de
la Unión asuma una actitud patriótica y
no entreguista para elaborar un presu
puesto de egresos con vistas al 2010
que atienda a las grandes necesidades
nacionales sin más compromiso que
mirar el bien de la nación Destaca la

CINSUES que se pronuncia contra la
disminución en un 4 por ciento del pre
supuesto destinado a la educación su
perior y del 11 por ciento a la cultura
planteado por el Ejecutivo federal en el
proyecto de egresos en 2010 enviado
hace unos días a la Cámara de Diputa
dos Expresa que de concretarse este
atentado a la educación pública supe
rior y a la cultura el rezago en la cober
tura nacional será mayor incrementán
dose la cantidad de jóvenes mexicanos
que quedarán excluidos de las institucio
nes educativas y obviamente serán
marginados del desarrollo nacional pa
ra sumarse a los sectores de la pobreza

Milpa Alta
A CUIDAR LA ECOLOGÍA

Guillermo Sánchez Torres en represen
tación de los vecinos de Milpa Alta
Tláhuac Xochimilco Tlalpan y Magda
lena Contreras refiere que conviene
a todos los capitalinos saber y coope
rar para que estas jurisdicciones sean
dotadas de los presupuestos suficientes
para que las autoridades delegaciona
les realicen trabajos de conservación
de la ecología y del medio ambiente
porque en el territorio de éstas está el
80 por ciento del suelo rural en el DF se
genera casi el 90 por ciento de agua que

consumen los capitalinos y los árboles
contenidos en sus áreas silvícolas re

nuevan con su alta producción de oxíge
no la atmósfera de la capital

Benito Juárez
ABANDONO EN PARQUE HUNDIDO

Las nuevas autondades de la delega
ción Benito Juárez aún no se coordi

nan para la dotación de los servicios
públicos indispensables entre ellos
alumbrado público limpia y transpor
te y cuidados en parques y jardines
asegura Juan Galeana vecino de la co
lonia Noche Buena aledaña a Mixco
ac Transmite la opinión vecinal refe
rente al abandono en que se encuen
tra el Parque Hundido denominado
también Luis G Urbina donde la
vigilancia policíaca es nula y deficien
te el alumbrado público lo que genera
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asaltos durante las noches en ese pa
raje que debe ser centro de esparci
miento de las familias

CUAUHTÉMOC
NO AL PAGO DE TENENCIA

LaAsociación Mexicana de Estudios pa
ra la Defensa del Consumidor manifiesta

que ahora que en el estado de Querétaro
el gobernadorpriísta recién estrenado enel
poder acaba de decretar la suspensión del
pago de tenencia para el 2010 la pregun
ta obligada de los capitalinos es la siguien
te Y ahora el gobierno del DF la apli
cará igualmente para el año próximo En
caso de que lo haga ganaría gran popu
laridad Marcelo Ebrard como lo ha lo
grado el nuevo mandatario estatal quere
tano Como se viene la grande en el
2012 la AMEDEC no descarta que el
GDF también declare suprimida dicha
obligación Ojalá y las elecciones presi
denciales generen éste y otros beneficios de
parte de quienes aspiran a la Presidencia de
la República y quieran hacer méritos des
de ahora

AZCAPOTZALCO
AUMENTÓ EL DIESEL

El diesel combustible básico para el
desarrollo en el país ya incrementó su
costo en el mercado lo cual hasta aho
ra pese a las grandes consecuencias
que tendrá en la economía nacional se
ha soslayado de acuerdo a la informa
ción de Juan Castro Delgado vecino
de la colonia Plenitud Dice que ya es
tá a S8 03 el litro en tanto que la gaso
lina Magna se cotiza a 7 70 y la Pre
mium a 9 57 Teme el lector que de
continuar en ascenso el precio del die
sel pronto podremos sufrir una escala
da de precios porque la nueva cotiza
ción representa una alza generalizada
en el costo de la vida Señala asimis
mo que el azúcar ya subió y que está
arriba de 15 pesos el kilogramo

Iztapalapa
AGUA CON METALOIDES

Peritos en hidráulica de la Universidad de

Chapingo nos informan que otro de los
problemas en Iztapalapa relacionados
con el suministro de agua potable consis
te en que sus pozos locales ya están muy
sobreexplotados y que por ello en algu

nos casos el agua extraída a profundida
des que van más allá de los 500 metros
lo cual significa que los caudales que se
obtienen están impregnados de metaloi
des con propiedades cancerígenas en
tre ellas el cadmio La salida a ese proble
ma es que la Comisión Nacional del
Agua deje de discriminar a la jurisdic
ción y envíe porcentajes mayores del lí
quido procedente del Cutzamala

CUAUHTÉMOC
AFORES FUERA DE LA BOLSA
La Coalición Democrática de Jubilados

y Pensionados expresa su desaprobación
al hecho de que las Afores es decir el
dinero correspondiente al ahorra de las
jubilaciones de los trabajadores esté en
la Bolsa Mexicana de Valores porque
todo el dinero que allí se deposita en ac
ciones está sujeto a pérdidas multimillo
narias porque allí todo es producto de la
especulación financiera que en el mundo
provocan el Fondo Monetario Interna
cional y el Banco Mundial Desea la co
alición que se coloquen los fondos de
ahorro de jubilados del trabajadores en
inversiones fuera de la BMV

Benito Juárez
ILEGAL TALA DE ÁRBOLES

Con autorización o sin ella lo cierto es
que en la avenida Félix Cuevas empezó
la tala de árboles que ya cambió la fiso
nomía urbana en esa parte del sur de la
capital del país Gerardo Proenza veci
no de la colonia Providencia manifies
ta que el derribo de esos vegetales que
contribuyen a equilibrar el medio am
biente seguirá adelante porque extrao
ficialmente se sabe que el derribo será de
323 especies Hasta la fecha no hay pro
mesa ni compromiso alguno de que una
vez realizadas las obras serán coloca
dos nuevos árboles lo cual hace temer
que cambiará el clima en dicha zona
que se encuentra densamente poblada
por tanto edificio en condominio

CUAUHTÉMOC
BERRINCHES EN LAALDF

Los berrinches ese recurso tan soco
rrido por los menores de edad cuan
do se enojan para que se les conceda lo
que quieren está tomando carta de
naturalización en en el salón de ple

nos de la Asamblea Legislativa en
aras de una conducción de la bancada

blanquiazul a cargo de Mariana Gó
mez del Campo emparentada también
con dueños de la guardería ABC de
Hermosillo Sonora donde 49 meno
res murieron quemados sin que hasta
la fecha ninguno de los culpables ha
ya sido atrapado por la justicia mexi
cana Sobre los berrinches de la pa
nista el lector Salomón Villanueva
vecino del Centro Histórico manifies
ta es deplorable que se recurra al
chantaje de no asistir a las sesiones
como medio para obtener lo que quie
ren en vez de argumentar como co
rresponde a todo legislador que se res
pete Dice que no le extrañaría que
cambiaran de coordinadora al blan

quiazul porque su línea de compor
tamiento debe ser el de esgrimir razo
nes sin recurrir al berrinche

Gustavo A Madero
LATEPEYAC SIN MERCADO

Carece de mercado público la colonia
Guadalupe Tepeyac por lo cual las
amas de casa afiliadas a la Asociación

Mexicana de Estudios para la Defensa
del Consumidor se dirige a las autorida
des de la delegación Gustavo A Ma
dero para que se proceda a la construc
ción de un centro popular de abasto en
beneficio de la economía familiar por
que ahora dependen de un súper que
funciona donde antes estuvo la planta
ensambladura Ford y vende muy caros
los víveres Doña Delfina Gallelgos de
Garza de la calle Noé señala lo que
algo nos ayuda económicamente es la
instalación de un tianguis

Miguel Hidalgo
YA NO QUIEREN CONDOMINIOS

En la calle Cañitas en la zona de la colo
nia Popotla cerca del árbol de la Noche
Triste es decir lo que queda de él ya
no quieren más edificios en condominio
porque los construidos durante el man
dato de Gabriela Cuevas han creado mu

chas dificultades entre ellas la que se
deriva de la agudización de la escasez de
agua potable el flujo vehicular más inten
so la demanda de escuelas de enseñanza
básica etc
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